

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord

Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

17. November 2017

Endlich Bewegung beim Bewohnerparken am Flughafen GRÜNE: Chance auf weniger Verkehr in Wohngebieten

Nach jahrelangem Stillstand gibt es endlich Bewegung beim Thema Ausweitung von Bewohnerparkzonen in Wohngebieten am Flughafen. Das ergab ein Vortrag eines Sprechers des zuständigen Landesbetriebs Verkehr (LBV) im Regionalausschuss Langenhorn-Fuhlsbüttel-Ohlsdorf-Alsterdorf-Groß Borstel. Dieser war auf GRÜNEN Vorschlag eingeladen worden, um über die Aktivitäten des LBV beim Thema Parkraumkonzepte zu berichten.

Timo B. Kranz, GRÜNES Mitglied im Regionalausschuss: *„Insbesondere in Flughafennähe hat sich die Park-Problematik in den letzten Jahren extrem verschärft: In den Bereichen, die direkt an die bereits existierende Bewohnerparkzone angrenzen, wird oft über die Hälfte der Parkplätze von auswärtigen Urlaubsparkern belegt. Diese wären in den Flughafen-Parkhäusern deutlich besser aufgehoben.*

Die hohe Parkplatzbelegung in den Wohnstraßen -auch durch Urlauber- führt dazu, dass es immer mehr Parksuchverkehr und zugeparkte Einmündungen in den Quartieren gibt. Das ist weder gut für die Umwelt noch für die Sicherheit. Dennoch wurden seit Jahren die Einrichtung und Ausweitung von Bewohnerparkzonen von der Innenbehörde abgelehnt. Wir GRÜNEN verfolgen schon lange das Ziel, durch die Ausweitung von Bewohnerparkzonen und Parkraumbewirtschaftung den motorisierten Verkehr in Wohngebieten zu reduzieren. Es ist gut, dass der LBV nun erkennen lässt, dass ein Umdenken eingesetzt hat.“

Nach Abschluss eines Pilotprojekts mit der ersten neuen Bewohnerparkzone auf St. Pauli seit vielen Jahren sollen weitere Gebiete im gesamten Stadtgebiet geprüft und eingerichtet werden. Auf Initiative der GRÜNEN und anderer Fraktionen hin wurde der Einrichtung von neuen Bewohnerparkzonen im Regionalbereich und insbesondere am Flughafen nochmals per Beschluss Nachdruck verliehen. Der LBV-Sprecher bestätigte, dass bereits bekannt sei, dass es im Flughafenumfeld Probleme gebe.

Anlage

- Beschlossener Antrag des Regionalausschusses
- Foto Timo B. Kranz (Daniela Möllenhoff) online: gruenlink.de/15i3

Fotos sind bei Nennung der Urheberin kostenfrei verwendbar.